

Je choisis l'option offensive !

Ou pourquoi il ne faut pas s'auto-intoxiquer...

```
\begin{troll}
```

Le livre blanc joue la transparence

- Maintenant on peut en parler... mais...
 - Bonjour les articles du style
 - La double menace cybernétique et nucléaire !
 - La France ? Combien de zero-day ?
- Halte au gag !

Quelques rappels civiques

- L'Etat – le régalien
 - Ce ne sont pas que des idées en l'air : la mise au point a été longue et le MCO c'est tout le temps
- Quand on développe des capacités offensives...
 - On dit aussi qu'on va encadrer leur usage !
 - Pas la peine de garder vos zero-day sous le coude !
- Et oui ! ça me dérange moins que mon Etat démocratique surveille l'internet qu'une multi-nationale étrangère
- Parce que quand la confiance dans l'Etat se perd... la perte de liberté n'est pas loin

Vous aimez les challenges ?

- Résoudre celui du SSTIC : 10 jours !
- Faire un POC d'OS en ADA : un an !
- Il est où le vrai challenge ?

- L'Etat recrute...

\end{troll}